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昭和49年生まれ。大分県出身。48歳。金沢区富岡東在住。妻と2女の4人家族。平成9年、創価大学法学部卒業。
平成15年、米国・ワイオミング大学大学院 公共政策学 修士課程修了。大手物流会社を経て、平成27年4月、横浜
市会議員に初当選、現在3期目。
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下水道資源の有効利用へ
　7月4日、神戸市・東灘処理場を視察。下水汚泥に含まれる大量のリンを
処理場で再精製し、地元農産物の有機肥料として活用する取組のほか、バ
イオマスによる天然ガスの利活用も推進しており、「都市鉱山」とも言われ
る下水道資源の実用化への実証をリードしています。

　公明党の訴えにより平
成7年より始まった小児
医療費助成。いよいよ今
月から中学3年まで一部
負担・所得制限なしの完
全無償化を実現。さらに
高3までの対象拡充を目
指します。

　省エネ家電の購入費用補助
で家計を支援、温暖化対策を
促進。エアコン、冷蔵庫、LED
照明器具の購入で、1点あたり
3万円を上限に購入金額の
20％を還元します。

森林資源の活用による経済・観光振興
　7月5日、岡山県真庭市を訪問。主要産業の林業・木材加工の過程で廃
棄されてきた部材をバイオマス発電に活用。こうした取組みはエコツーリ
ズムとしても活用され、観光振興にも寄与しています。

市政の充実へ、政策研究・現場調査を精力的に！

中学３年生までの
医療費完全無償化がスタート

不登校支援の現場へ
　7月14日、市立橘中学校（保土ヶ谷区）を訪問し、校内ハートフル事業
（教室外登校）の現場を視察。教職員が連携して、安心できる居場所や個別
最適な学びを提供する様子を伺いました。横浜市の不登校児童生徒数は
約6,000名と急増しており、さらなる施策の充実は待ったなしです。

魅（見）せるゴミ焼却場
　7月6日広島市中工場「エコリアム」を訪問。「市民に見せる」デザインコ
ンセプトの下、開放的な空間となっています。横浜でも保土ヶ谷工場の再
整備が控えており、高効率で環境に優しい焼却場機能はもちろん、市民に
親しまれる付加機能を模索しています。

市政報告ポスターも区内各地で▶
掲示させて頂いています。　▲詳しくはこちら



ブラジルからの賓客をお迎え
　修学旅行で来日中のサンパウロの日本語学校「大志万学院」の7年生
（中1）生徒13名を横浜市に歓迎。市大、横浜港、議会、日産スタジアム等
の見学の後、市民防災センターで地震・風水害体験の研修を行いました。
ブラジルの未来と日伯友好を担う俊英の皆さまに最敬礼！

　7月号1面の金沢区議員団会議での報告事項・質疑における③中学校給食センターに関する記事に
ついて、「令和9年度からの供給を目指して」と記載しておりましたが、正しくは「令和8年度から」です。
訂正してお詫び申し上げます。

お詫びと訂正
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■市政の充実へ、政策研究・現場調査を精力的に！

大分・臼杵市の福祉防災
　7月12日、臼杵市消防本部を訪問。同市では自力避難が難しいとされる方
の約6割にあたる164名の個別避難計画を策定し避難訓練を実施しており、
職員配置や手法など、先行する取組から多くの示唆を頂きました。

国際熱帯木材機関（ITTO）世界本部へ
　7月10日、シャーム・サックル事務局長を表敬。脱炭素社会の推進・実現へ
熱帯林の果たす役割、持続可能な林業の普及など、ITTOのミッションを巡り
意見交換。横浜市との更なる連携を期して、有意義な懇談となりました。

大分・別府市のインクルーシブ防災
　7月13日、別府市議会を訪問し、地域の多様な団体・組織と進める「誰ひ
とり取り残さない防災」の取組について聴取。個別避難計画について、地域
や関係者が連携する作成プロセスが重要であることを再認識しました。

　6月25日、記念の「湘八音楽
祭」を開催。クオリティの高いバ
ンド演奏、マンドリン合奏、フラ
ダンスやコーラスなど、多彩な
演目に多くの来場者の皆さま
も大盛り上がりでした。

湘南八景自治会は創立50年！

　7月1日、金沢公会堂
で の「アンサンブ ル
Alice」のコンサートへ。
心潤う楽しいひと時を
過ごしました。

文化芸術に親しむ

　6月30日、金沢防犯協会の総会。特殊詐欺、窃盗など区
内の刑法犯件数は増加傾向。区民生活の安心へ、協会・警
察・地域の連携によ
る防犯活動の更なる
強化を期して、真剣
な質疑が交わされま
した。

犯罪撲滅へ決意を新たに

　7月2日、金沢漁港より忠
彦丸と蒲谷丸を貸し切って、
総勢30名で出港！本牧沖で
シロギス釣り。食いは渋めで
したが、爽快な天気の下、楽
しい時間を過ごしました。

釣り大会を開催！

市民の皆さまと共に短信


